

August 2013

AUF DER WELLE

Auf drei Wochen Rio de Janeiro - mit scharfen Eindrücken, folgten die Weltmeisterschaft in La Rochelle und die Austrian Olympics in Bregenz. Die Zeit verstreicht wie im Flug, mit uns in der ersten Reihe:



Nach den Spielen ist vor den Spielen. Für den Segelsport sind spezielle Revierkenntnisse maßgebend, weswegen wir schon 2013 in Rio de Janeiro – dem Austragungsort der Olympischen Spiele 2016 – erste Erfahrungen sammeln. Wind, Welle und Strömung gilt der Fokus. Jedes Wasser ist anders und jedes Revier einzigartig. Ende Jahr geht es nochmal nach Brasilien, weiter Vorsprung aufbauen und einen Schritt voraus sein!

Anfang Mai segelten wir zwei Wochen in La Rochelle, weswegen wir im August erst kurz vor der Weltmeisterschaft die Segel setzten. Bei optimalen Verhältnissen segelten wir 12 Wettfahrten und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Nach einer soliden Qualifikation und einem Finale mit vereinzelt Geniestreichen schlossen wir die Titelkämpfe auf Platz 14. ab, behielten wieder die Österreichische Oberhand und zeigten, dass wir uns in den Top 15 der Welt wohl fühlen.

Auf La Rochelle folgte die Österreichische Staatsmeisterschaft in Bregenz. Als Titelverteidiger und vor Heimpublikum war der Druck besonders hoch. Doch wenn es läuft, dann läuft's und so verteidigten wir unseren Titel souverän mit fünf Siegen in acht Wettfahrten!



Was noch fehlt ist ein großes **DANKE** an euch! Die täglichen „Schulterklopfer“ und motivierenden Gesten waren großartig!

PRE WORLDS Santander

Weiter geht's für uns ab 02.09. nach Santander in Spanien. Dort, wo 2014 die ersten Olympiatickets vergeben werden, findet nächste Woche ein Vorbereitungsevent statt. Auf's Neue sammeln wir Erfahrung und wertvolle Segelstunden, die uns wieder einen kleinen Schritt näher in Richtung Rio 2016 bringen!